## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Mazda Automobiles France



# CX-3 2017 « EXCLUSIVE EDITION » : MAZDA PROPOSE UNE SERIE SPECIALE DE LANCEMENT

- Présenté lors du dernier salon automobile de Genève, le millésime 2017 du SUV star de la gamme fait son entrée sur le marché
- Mazda a choisi de saluer cette arrivée à travers une série spéciale « Exclusive Edition » suréquipée

<u>Saint-Germain-en Laye, 31 mars 2017.</u> A l'occasion de l'arrivée de la version 2017 de son crossover urbain CX-3, Mazda lance la série spéciale « Exclusive Edition ». Basée sur la motorisation essence 2.0 L SKYACTIV-G 150 ch 4x4, il s'agit d'une version en finition haute Sélection enrichie d'équipements exclusifs.

Fidèle dans sa conception à la philosophie de Mazda axée sur l'Humain, le nouveau millésime du CX-3 porte l'esprit *Jinba-Ittai* à un niveau encore supérieur à travers notamment la qualité de finition et le raffinement de son intérieur dont le design conjugue à la fois robustesse et convivialité.

Dans sa version 2017, le Mazda CX-3 hérite de série du système « G-Vectoring Control » (GVC) et des versions optimisées des technologies de sécurité active i-ACTIVSENSE dont l'aide au freinage intelligent en mode urbain, qui intègre désormais la détection des piétons. Son attrait naturel est encore rehaussé par un intérieur résolument axé sur l'Humain qui s'illustre par un volant entièrement redessiné, des affichages de meilleure qualité (ex. : affichage tête haute en couleur), une insonorisation améliorée et un confort de conduite accru.

Le Mazda CX-3 2017 « Exclusive Edition » est basé sur la version essence 2.0 L SKYACTIV-G 150 ch 4x4 (disponible en boite manuelle et automatique SKYACTIV-Drive) en finition Sélection enrichie des équipements suivants :

- Sellerie cuir Nappa/Lux Suede® « Havana Brown », inédite sur le modèle
- Décoration de planche de bord et garnitures de portes « Havana Brown » avec surpiqûres
- Repose-genoux et accoudoirs de portes gris
- Siège conducteur à réglage électrique et à mémoire (en combinaison avec l'affichage tête haute couleur)
- Jantes 18" « Bright »
- Peinture métallisée « Machine Gray »
- Autres couleurs disponibles: Ceramic, Jet Black, Snowflake White et Arctic White

<u>Date de commercialisation</u>: printemps 2017

Prix Client TTC (hors peinture métallisée):

- 2.0 L SKYACTIV-G 150ch 4X4 BVM6 : 29 000€ - 2.0 L SKYACTIV-G 150ch 4X4 BVA6 : 30 800€

Pour plus d'informations :

Mazda Automobiles France SAS 34, rue de la Croix de Fer 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex www.mazda-presse.fr



# COMMUNIQUE DE PRESSE

## Mazda Automobiles France



###

#### A propos de Mazda

Mazda Motor Corporation est un des principaux constructeurs automobiles japonais avec une production de 1.3 million de voitures par an. L'entreprise a été fondée en 1920 et son siège social se situe à Hiroshima au Japon où la marque dispose de 3 sites de production. La recherche et le développement occupent une place prépondérante chez Mazda avec 5 centres dédiés dans le monde. L'innovation est au cœur de la stratégie de l'entreprise, cela a permis à Mazda de remporter les 24 heures du Mans en 1991 avec une voiture à moteur rotatif ou, plus récemment, de développer les Technologies Skyactiv qui équipent dorénavant tous les nouveaux modèles Mazda. La marque est présente dans 130 pays et compte 38.117 employés. Mazda Automobiles France compte 50 collaborateurs et un réseau de 105 concessionnaires.

Pour plus d'informations :

Mazda Automobiles France SAS

